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Наш сын родился  вопреки всему Почему Бог постоянно думает о нас?

Теория эволюции — оплот

материалистической фило-

софии, ее «научная» база.

Конечно же, такая фило-

софия исключает веру в

Создателя. Она скрывает,

как и для чего мы на са-

мом деле появились на

свет. Идея, сводящая все

к материализму, превраща-

ет человека в эгоистичес-

кое существо, думающее

только о материальном и

не придающее значения

духовным ценностям.

Есть три основные причины,

почему Бог постоянно думает

о нас и заботится о нас. Он –

наш Творец, Тот, кто создал

нас; Он является нашим Не-

бесным, самым лучшим и доб-

рым Отцом; Он вступил с

нами в завет и всегда

верен этому завету.

Это волнующая и счастливая

история Виктории Артюх, которая

14 лет не могла забеременеть.

Но, вопреки всем диагнозам и

состоянию здоровья Вики, при

поддержке  ее мужа, благодаря

их молитвам и вере в

Бога зачатие произошло, и

ребёнок появился на свет.

Теория эволюции – самая большая
ложь в истории человечества
Теория эволюции – самая большая
ложь в истории человечества
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Однажды кусок глины, ле-

жащий посреди пустыни, попал

под дождь, размяк, а когда на-

чал высыхать и затвердевать, то

постепенно обрел ровную пря-

моугольную форму. Этот кирпи-

чик годами лежал в ожидании,

когда при похожих условиях

возникнут такие же, как он, ров-

ные кирпичи. Для образования

тысяч кирпичей потребовались

века. Под воздействием ветров,

бурь, ураганов кирпичи перено-

сились с места на место и вы-

страивались в ровные ряды. А

в это время цемент и другие

строительные материалы, обра-

зуясь таким же «естественным

путем», проникали между кир-

пичами, накрепко соединяя их.

В результате всего этого об-

разовалось красивое здание

удивительной архитектуры. За-

тем таким же способом образо-

вались другие здания и комму-

никации. А потом часть зданий,

приспосабливаясь к окружающе-

му миру, перестроилась в мос-

ты, подземные переходы, доро-

ги, транспорт и т.д. Так возник

город.

Во что верят люди?

«Что за детская сказка?» —

возмутитесь вы. То, что я пове-

дала вам, — образный пересказ

теории эволюции. Да к тому же

в облегченном виде, потому что

здесь рассказывается, как из

неживого появилось неживое. А

приверженцы теории эволюции

такой же сказкой пытаются объяс-

нить возникновение из неживо-

го жизни и совершенного со-

здания по имени человек.

Если вы верите в теорию

эволюции, то почему бы вам не

поверить в то, что рассказала я?

Ведь моя история звучит даже

более правдоподобно.

Как сказал когда-то мастер

пропаганды и воздействия на

сознание масс Гитлер: «Если

говорить ложь достаточно долго,

достаточно громко и достаточно

часто, то люди начнут верить.

Причем чем чудовищнее со-

лжешь, тем скорей тебе пове-

рят. Рядовые люди скорее ве-

рят большой лжи, нежели ма-

ленькой». Пропагандистский при-

ем «большой лжи» известен

давно, и современные «идеоло-

ги» не стесняются им пользо-

ваться.

Зачем нам лгут?

Материалистическая филосо-

фия – одна из древнейших

идеологий, в основе которой

лежит утверждение, что материя

вечна. Теория эволюции — оп-

лот этой философии, ее «науч-

ная» база. Конечно же, такая

философия исключает веру в

Создателя. Она скрывает, как и

для чего мы на самом деле

появились. Идея, сводящая все

к материализму, превращает

человека в эгоистическое суще-

ство, думающее только о мате-

риальном и не придающее зна-

чения духовным ценностям. Но

в то же время подобная идео-

логия весьма удобна. Начала

насаждаться она во времена

коммунизма, когда из человека

хотели воспитать неутомимого

труженика, который работал бы

упорно, создавал материальные

ценности, выполнял планы пя-

тилетки и не отвлекался на ка-

кие-либо «богоискания».

Коммунизм ушел в прошлое,

но на его место пришла идеоло-

гия потребления, в основе кото-

рой — ценность вещей: зараба-

тывай больше, чтобы ты мог

покупать, покупать, покупать. Не

думай о вечности, о том, зачем

тебе там нужны все эти новые

автомобили, одежда, украшения.

До сих пор теория эволю-

ции, несостоятельность которой

наука признала еще в начале

XX века, реанимируется путем

искажения фактов и замалчива-

ния научных открытий. Эта тео-

рия и материализм, который она

порождает, разрушает ценности,

создает бездушное и бесчув-

ственное общество, придающее

значение только вещам.

Наука на службе
эволюции

И целью науки сегодня ста-

новится не столько выяснение

истины, сколько попытки дока-

зать теорию эволюции, посколь-

ку в научных кругах существует

стереотип: ученый не должен

верить в Сотворение. Ученый во

многих странах для того, чтобы

стать доцентом, профессором,

издаваться в научных журналах,

должен соответствовать некото-

рым стандартам. Принять тео-

рию эволюции беспрекословно

– стандарт номер один.

Теория эволюции поддержи-

вается не потому, что она имеет

научную ценность, а потому, что

это своего рода идеологическая

необходимость, и только некото-

рая часть ученых решается про-

тивостать системе и сказать: «А

король-то голый».

Крах теории
эволюции

С каждым годом становится

все очевидней, что теория Дар-

вина опиралась только на силу

воображения.

Сегодня научные опыты под-

тверждают, что возникновение

нового живого возможно только

от другого живого. Каждая клет-

ка образуется путем размноже-

ния других. Даже в самой со-

вершенной лаборатории в мире

никто еще не смог получить

живую клетку из неживых хи-

мических элементов.

А открытие в 1950 году мо-

лекулы ДНК, хранящей генети-

ческую информацию, подверг-

ло теорию еще более серьезно-

му кризису. Потому что строе-

ние живых организмов оказа-

лось намного сложнее, чем по-

лагал Дарвин, и несостоятель-

ность механизма эволюции ста-

ла очевидной. Не было найдено

никаких доказательств эволюции

живых организмов путем есте-

ственного отбора.

Дарвин сомневался

Сам Дарвин сомневался в

своей теории. Например, в кни-

ге «Происхождение видов» он

пишет так:

«Если на самом деле виды

произошли друг от друга, по-

степенно развиваясь, то в таком

случае почему мы не сталкива-

емся с бесчисленным количе-

ством переходных форм? Поче-

му в природе все на своих

местах, а не в хаосе? Должны

быть бесчисленные переходные

формы в многочисленных сло-

ях земли... Почему каждое гео-

логическое строение и каждый

слой не наполнены этими свя-

зующими звеньями? Геология не

смогла выдвинуть поэтапного

процесса, не обнаружила пере-

ходных форм и, возможно, в

будущем это будет самым вес-

ким аргументом против моей

теории».

Стоит ли упоминать о том,

что и сегодня не было обнару-

жено никаких останков переход-

ных видов?

Все говорит о
Сотворении

Даже простейшая клетка сви-

детельствует о том, что «случай-

ное» образование ее было не-

возможно. Главной причиной

необъяснимости случайного воз-

никновения клетки является «не-

упрощаемая комплексность» клет-

ки. Клетка не могла быть хоть

на долю проще, чем она есть

сейчас, то есть не могла раз-

виться постепенно — в ходе

эволюции.

Следовательно, первая клет-

ка, возникшая на Земле, долж-

на была состоять из всех необ-

ходимых для ее жизнеспособ-

ности частиц и обладать соот-

ветствующими функциями, т.е.

быть полноценной. Что несом-

ненно означает существование

Создателя, Бога, сотворившего

все. Дарвин заявлял:

«Если будет доказана невоз-

можность образования комплек-

сного органа в результате мно-

Теория эволюции – самая большая ложь в истории человечества
гочисленных последовательных

малых изменений, моя теория

потерпит крах».

Сегодня невозможность тако-

го образования очевидна и до-

казана, так почему теория эво-

люции все еще продолжает

жить?

Распространение
через СМИ

Самая важная причина заб-

луждения – систематическая

пропаганда и внушение теории

эволюции, проводимые в шко-

лах и в прессе. Теория эволю-

ции подается так, что создается

впечатление ее неоспоримости

и доказанности. И, естественно,

школьники и простые люди

принимают ее за правду, слов-

но какой-либо известный закон

математики.

Однако с каждым днем са-

мая большая ложь сатаны –

теория эволюции – все больше

выводится на чистую воду. И

сегодня уже отрицание Создате-

ля, объяснение зарождения жиз-

ни несуществующими случайно-

стями и упорная защита этой

глупости ставит человека в уни-

зительное положение.

Ведь для того, чтобы понять,

что мир сотворил Великий Бог,

не обязательно проводить мно-

жество исследований. Достаточ-

но посмотреть вокруг себя: все

окружающее живое является

подтверждением существования

высшего разума. Любое живот-

ное и даже самая маленькая

рыбка имеют такой дизайн и

такую «технологию строения»,

каких не постигал еще разум

человека. О чем и говорит Писа-

ние: «Ибо... вечная сила Его и

Божество... через рассматрива-

ние творений видимы» (Рим.1:20).

Подготовила Ирина Воронцова

Использованы материалы работы

Аднана Октара «Обман эволюции»

«Ибо вечная сила Его и Божество через рассматривание творений видимы» (Рим.1:20)
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Масленица
В середине марта праздну-

ется Масленица, которая у мно-

гих ассоциируется с блинами и

сжиганием чучела. Масленица –

древний славянский праздник,

который справляли наши пред-

ки еще до принятия Русью хри-

стианства.

Главным богом на Маслени-

цу был Ярила — бог солнца и

плодородия. Он приходил к

людям на замену Коляде – богу

холода. Именно в честь Ярилы

пекли блины, которые по форме

напоминали солнце. Блины при-

носились в жертву и богу Сол-

нца, и покойным предкам. Для

этого первый испеченный блин

клали на чердачное слуховое

Впервые о нем заговорили в

Америке. Сначала он представ-

лял собой акцию отказа от ин-

тернета. Спустя некоторое вре-

мя возникла идея о полном от-

ключении карманной электрони-

ки на 24 часа. Никакого интер-

нета, социальных сетей, звонков

и смс в течение суток. Для тех,

кто сомневается в своей стойко-

сти, было создано специальное

приложение. Оно напоминало

участникам об отключении мо-

бильных устройств.

Теперь ежегодно, 5-го марта,

всех людей в мире призывают

отказаться от использования тех-

нологий и провести время в

мире реальности. Празд-

ник «День выклю-

ченных гаджетов»

напоминает о

важности отды-

ха от постоянно-

го потока инфор-

мации, который

поступает через

мобильные устрой-

ства. Это время, ког-

да можно отойти от эк-

ранов и обратиться к про-

стым радостям жизни, провести

время с семьей и друзьями, на-

сладиться природой.

Интересные факты

 Больше половины россиян

(56%) никогда не отказываются

сознательно от использования

интернета. Еще 44% периоди-

чески устраивают себе «цифро-

вой детокс», выходят на некото-

рое время из Сети и откладыва-

ют гаджеты: 18% делают это

ежедневно, 10% — несколько раз

в неделю, 9% — несколько раз в

месяц.  «Уезжаю на две недели

в глушь, где не ловит никакая

связь, — гармония с природой и

отдых от всего», — рассказал рес-

пондент.

Реже всех отка-

зываются от ин-

тернета россияне

от 35 до 44 лет

(60%), объясняя

это тем, что «ро-

дители должны

постоянно быть

на связи», и тем,

что их работа бази-

руется на использова-

нии интернета. При этом

43% опрошенных признались в

цифровой зависимости от совре-

менных гаджетов и интернета.

Что нужно помнить
при использовании

гаджетов

• не используйте цифровые

устройства за 60 минут и менее

до сна ребенка;

• не располагайте их рядом со
спальным местом ребенка;

• выключайте или переводите

в спящий режим электронные

устройства, когда их использо-

вание приостановлено или за-

вершено.

• не принимайте пищу перед

экраном (это может привести к

увеличению массы тела);

• откажитесь от экранных уст-
ройств в месте семейного при-

ема пищи;

• избегайте  "фонового" режи-

ма работы любых гаджетов,

включая телевизор;

• определите отдельное место
для цифровых устройств, когда

они не используются;

• поощряйте двигательную ак-

тивность в экранное время (на-

пример, выполняйте физические

упражнения) или чередуйте эти

два занятия:

• поддерживайте у ребенка

интерес к другим видам дея-

тельности: спорту, музыке, твор-

честву;

• проводите больше времени в

общении, за играми на свежем

воздухе, больше двигайтесь;

• не используйте гаджеты в

качестве поощрения;

• не используйте гаджеты в

целях смены деятельности при

перерывах между занятиями.

Роспотребнадзор
предупреждает

Электронные устройства

могут приводить к нарушению

зрения, осанки, появлению из-

быточной массы тела и ожире-

нию, нарушению сна, агрессив-

ному поведению и интернет-за-

висимости. Поэтому лучше не

использовать цифровые устрой-

ства больше двух часов в день,

а родители должны следить за

тем, сколько времени ребенок

сидит перед ними. Совместно с

детьми должна быть поставле-

на цель по сокращению экран-

ного времени.

окошко, а остальные относили

на кладбище. Предполагалось,

что такое приношение задабри-

вает умерших предков, и те в

благодарность будут хранить род

на протяжении всего года. Обиль-

ные трапезы, пьянки, посещение

кладбищ, кулачные бои – эти

традиции всегда соблюдались

на Масленицу.

Кульминацией праздника

было торжественное сжигание

огромного чучела. Чучело  сим-

волизировало Морену – боги-

ню болезни и смерти. Че-

рез образ Морены пе-

редавали идею ежегод-

ного умирания и даль-

нейшего возрождения

природы. Согласно языческим

мифам, Морена пытается про-

тивостоять всем богам, однако

у неё не получается, и, в конеч-

ном счёте, она умирает на боль-

шом костре.

Огонь от этого костра имел

сакральное значение: он якобы

очищал душу от грехов. Отсюда

пошла традиция прыгать через

костер, или «проводить челове-

ка через огонь».

Сегодня мало кто задумыва-

ется о славянских корнях Мас-

леницы, однако, практически ник-

то не отказывается от поедания

блинов и созерцания горящего

чучела.  Среди тех, кто присут-

ствует при этом действии, никто

не считает, что он участвует в

языческом ритуале. Обычно го-

ворят, что это дань традиции,

прошлому, которая сегодня не

имеет отношения к религии и к

духовности. Но ведь в реаль-

ной жизни мы ни с чем

подобным не встреча-

емся, и вдруг, раз в год

на площадях начинают

сжигать какое-то соло-

менное чучело .

Людей вообще при-

влекает все нео-

бычное. Ведь и

24 марта отмечается Между-

народный день борьбы с деп-

рессией.

Изначально этот день был

задуман для того, чтобы помочь

людям, страдающим депресси-

ей, общаться между собой и

поделиться своими историями.

Со временем этот день стал

событием, получившим популяр-

ность во всем мире. Цель Дня

борьбы с депрессией —  предо-

ставить людям информацию о

том, что такое депрессия, как ее

можно обнаружить и как с ней

бороться.

Депрессия — психическое

заболевание, которое вызывает

у человека постоянное чувство

грусти, отчаяния и беспомощно-

сти. Это не просто "плохое на-

строение", которое пройдет со

временем. По мнению врачей,

это серьёзное заболевание, ко-

торое требует профессионально-

го лечения.

Интересные факты

Депрессия распространена во

всех странах мира. От нее стра-

дает 350 миллионов человек.

Мужчины менее подвержены

заболеванию, чем женщины.

В России в состоянии глубо-

кой депрессии находятся почти

15 млн жителей, это почти 10%

населения страны (по данным

Агентства стратегических иници-

атив). Среди основных причин

– длительная болезнь, насилие

в семье, смерть близкого, оди-

ночество и крупный кредит. Так-

же с марта 2022 года исследо-

ватели отметили рост психичес-

ких расстройств из-за военных

действий в мире и тревоги за

близких. С этого же времени

резко возрос спрос на антидеп-

рессанты – продажи лекарств

выросли на 80%.

Вера в Бога
и депрессия

Сотрудники Колумбийского

университета (Нью-Йорк, США)

нашли необычную связь между

религиозными убеждениями и

плотностью белого вещества в

голове. Согласно их данным, вера

может «защитить» мозг от деп-

рессии.

Согласно результатам иссле-

дования, среди взрослых с вы-

соким риском развития депрес-

сии твердая религиозная вера

или духовность — не говоря уже

о посещении церкви — оказыва-

ла защитное действие, предотв-

ращая у некоторых пациентов

рецидив большого депрессив-

ного расстройства.

Эти данные отчасти базиро-

вались на работе 2005 года,

согласно которой религия мо-

жет выступать в качестве бу-

фера против депрессии у

людей со слабым здоро-

вьем. Кроме того, ис-

следование, прове-

денное в 2013 году,

показало, что те, кто

Продолжаем рассказывать о праздниках марта.
Один из самых необычных в этом месяце

Международный день
выключенных гаджетов

блины можно есть в другое

время года, но в память о на-

ших народных традициях мы со-

вершаем это именно на Масле-

ницу.

Сегодня христианами счита-

ют себя большинство людей. Но

при этом многие, странное дело,

продолжают соблюдать язычес-

кие обряды! Вот такое двоеве-

рие получается. А ведь Господь

в Библии говорит о том, насколь-

ко подобное мерзко пред Его

лицом: «Народы сии чтили Гос-

пода, но и истуканам своим

служили. Да и дети их, и дети

детей их до сего дня поступают

так же, как поступали отцы их»

(4Цар.17:41). Эти библейские

слова как нельзя лучше описы-

вают то, что происходит с со-

временными «христианами».

День борьбы с депрессией
лечится от психических рас-

стройств, лучше реагируют на

лечение, если они верят в Бога.

Хочется надеяться, что науч-

ные открытия помогут кому-то в

борьбе с депрессией и в обре-

тении душевного равновесия.

Подготовила Татьяна Арчибасова

«Что унываешь ты, душа моя, и что смущаешься? Уповай на Бога» (Пс.42:5)
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«У тебя будет сын Паш-
ка!» – проговорил Бог Викто-
рии. Проговорил во сне,
очень четко и убедительно.
«Почему Пашка? – подума-
ла Вика. – Я это имя вооб-
ще никогда не рассматри-
вала для будущего ребенка.
Но Пашка, значит, Пашка».

 Такое обещание со сто-
роны Бога очень вдохнови-
ло Вику и ее мужа Сергея,
но, вопреки радостным ожи-
даниям, беременность сра-
зу не наступила. Как не
наступала и до этого много-
много лет.

«Мы поженились с Сергеем

16 лет назад, – рассказывает

Вика. –  Оба христиане, служи-

ли в церкви. Мы верили, что

нас соединил Господь и благо-

словил наш брак. Даже и не

предполагали, через какие ис-

пытания нам придется пройти».

Вначале, года полтора-два,

молодая пара ребенка не пла-

нировала. Ведь нужно решить

вопрос с жильем, получить хо-

рошую работу... Но когда вокруг

знакомые стали дружно рожать

детей, супруги заволновались.

«Мы не сразу поняли, что у

нас не получается зачать, – вспо-

минает Вика. – Первое время

спокойно ждали, но через два

года стали бить тревогу. Нам

уже очень хотелось ребенка, и

мы сильно переживали, что бе-

ременность не наступает. Каза-

лось, что все молодые пары

вокруг рождают, и не раз, но

только не мы».

Тогда супруги решили обра-

титься к врачам. Викторию об-

следовали и нашли некоторые

отклонения в здоровье. По реко-

мендации гинекологов, ей сде-

лали три операции, во время

одной из которых она чуть не

умерла. «Слава Богу, что Он дал

мне тогда выжить!» – коммен-

тирует Вика.

Безуспешное лечение

На обследование и лечение

ушли годы. Супруги наблюда-

лись у самых разных врачей

Краснодара и края, старательно

выполняли их назначения. Но в

то 0же время продолжали мо-

литься, понимая, что решение

вопроса – в руках Божьих.

«Мы очень благодарны ме-

дикам, они делали все, что в их

силах, – говорит Вика. – Однако

мы никогда не забывали, от Кого

на самом деле зависит рожде-

ние ребенка. Поэтому для нас

главным оставалось то настав-

ление, которое мы услышали от

Бога».

По словам Виктории, ее мужу

удавалось получить ободряющее

слово от Господа в самый нуж-

ный момент. Очень часто супру-

ги молились вместе, стоя на

коленях, потом Сергей открывал

Библию и читал тот стих, на

который указывал ему Святой

Дух. И это всегда были слова

надежды и утешения.

Трудности сплотили супругов

еще больше, сделав по-настоя-

щему «одной плотью».

ЭКО

Через несколько лет безус-

пешного лечения Сергею и Вике

предложили воспользоваться

вспомогательной репродуктивной

технологией ЭКО. «Естественным

путем у вас, скорее всего, не

получится забеременеть, поэто-

му лучше не терять время», –

говорили врачи. Эту же мысль

все чаще стали повторять и род-

ственники.

Виктория, конечно, очень хо-

тела родить малыша. Но ей важ-

но было узнать, что думает по

этому поводу Бог. И Он ответил

ей во время молитвы: «Ты хо-

чешь Мне помочь? Как Сарра,

которая предложила Аврааму

служанку в качестве суррогат-

ной матери?»

Помня библейскую историю

об Аврааме и то, чем закончи-

лась «помощь» Сарры, Вика сразу

же отреагировала: «Нет, Госпо-

ди!»

В принципе, супруги не от-

носились к ЭКО отрицательно,

просто понимали, что для каж-

дого человека у Бога свой путь.

И им нужно пройти свой, терпе-

ливо ожидая, когда произойдет

естественное зачатие.

 Хотели усыновить

Но шли годы, а обещанного

малыша не было.

 «Как и многие бездетные
пары, мы задумывались об усы-

новлении, – признается Викто-

рия. –  Идея взять ребенка из

детдома нас не пугала, просто

мы не до конца понимали волю

Божью».

Супруги решили пройти Шко-

лу по усыновлению и получили

сертификат приемных родителей.

Потом встали на очередь в отде-

лы Опеки для того, чтобы им

нашли ребенка в возрасте до

трех лет. Но оказалось, что имен-

но на таких малышей большой

спрос, поэтому Сергею и Вике

никак не удавалось найти подхо-

дящий вариант. Эти «двери» пока

тоже не открывались.

Сон от Бога

 На вопрос, что давало силы

ждать и верить, Виктория одно-

значно ответила: «Слово от Бога!

Эти мгновения никогда не за-

быть, это были особенные при-

косновения Божьи!»

Как говорил Господь? Очень

часто через места Писания, иног-

да на уровне мыслей, и редко –

через сны.

Однажды на служении, во

время прославления Виктория

услышала: «Я уже приготовил

домик в твоём животе. Малыш

будет, ожидай!»

Вика затрепетала от радости

и поспешила поделиться откро-

вением с мужем. Казалось, вре-

мя уже близко, скоро появится

на свет долгожданный перве-

нец. Но проходили месяцы, за-

тем годы, а ребенка не было.

Опять супругов спрашивали зна-

комые и родные «Почему вы

ничего не делаете? Почему вы

ждёте? Ведь годы идут».

Снова встал вопрос об ЭКО.

«Мы долго молились об этом

способе зачатия, – рассказывает

Виктория. – Бог спросил меня,

кого я хочу родить – Исаака или

Измаила? Конечно, мы не хоте-

ли Измаила, то есть, ребенка, рож-

денного не по воле Божьей. По-

этому вопрос с ЭКО закрылся».

Шло время, и ничего не ме-

нялось. Вера Виктории постепен-

но слабела, сомнения все чаще

овладевали ее разумом: «А мо-

жет, я все себе придумала? И

не было никаких обещаний от

Бога?»

Но, видя ее немощь, Господь

послал ей новое, самое сильное

подкрепление. Он дал Вике сон,

в котором очень четко сказал: «У

тебя будет сын Пашка!»

 Виктория вспоминает, как

проснулась тогда и подумала:

«Почему Пашка? Я такое имя

даже не рассматривала.  Но, как

Ты сказал, Господи, пусть так и

будет!»

  Стрелы сомнений

Вика признается, что не счи-

тает себя героем веры.

«Четырнадцать с половиной

лет ждать обещанного ребенка

очень непросто, – говорит она. –

Были периоды уныния, когда хо-

телось опустить руки и уже ни-

чего не делать. Но Дух Святой

отрезвлял меня, и я мысленно

погружалась в дни, когда полу-

чала от Господа слова подкреп-

ления. Тогда я снова убежда-

лась, что это голос Бога, а не

мои мысли. Дух Святой подкреп-

лял меня словом из Писания,

что «верен Обещавший».

Примерно за год до рожде-

ния сына Вика получила нео-

бычное смс-сообщение. Там

было написано, что ей нужно

смириться, потому что своих

кровных детей у нее никогда не

будет.

«Человек, который отправил

сообщение, долго извинялся, что

приходится мне такое писать, –

делится Виктория. – Но он пред-

полагал, что получил это откро-

вение от Господа.»

Вика переслала эту смс-ку

мужу, на что тот, помолившись,

ответил: «Пока Сарра жива, есть

надежда!»

Бог верен

И супруги действительно уви-

дели, что Господь исполняет Свои

обещания. В апреле 2023 года

Виктория наконец заберемене-

ла. Не найти слов, чтобы опи-

сать радость семьи, их много-

численных друзей и родных! За-

чатие произошло вопреки всем

диагнозам и состоянию здоро-

вья Вики. Это было настоящее

чудо от Господа. Благодарность

Богу увеличилась в разы, когда

супруги узнали пол ребенка. УЗИ

показало, что у них будет маль-

чик. И, конечно, Вика назвала

его Пашкой!

 Новые испытания

Однако на этом трудности не

закончились. «До двадцатой не-

дели беременность протекала

отлично, на «пятёрочку», – рас-

сказывает Виктория. –  У меня

не было ни токсикоза, никаких

сложностей. Ходила каждый

день на работу, готовилась стать

мамой. Но на двадцатой неделе

на УЗИ нам сказали, что у ма-

лыша такие диагнозы, при кото-

рых выживает только 10% де-

тей. А если и выживают, то бу-

дут, скорее всего, с серьезными

отклонениями».

Вике предложили сделать

аборт по медицинским показа-

ниям, на что супруги дали кате-

горический отказ. Они сказали

врачам: «Бог дал этого ребенка,

и не вам его забирать!»

Сергей и Виктория молились

и плакали, искали ответы у Гос-

пода. В очередной раз, когда

они с мужем стояли на коленях

и читали Писание, Бог показал

Сергею этот стих: «Сыны рабов

твоих будут жить и семя их ут-

вердится пред лицом Моим».

Сын родился!

Вот на этом финальном обе-

товании и родился сын Паша.

Он появился на свет в декабре

2023 года. Через четырнадцать

с половиной лет ожидания!

И хотя у новорожденного

было немало проблем со здоро-

вьем, Господь решил и эти про-

блемы.  «Бог просто отменял

диагнозы один за другим, –

вспоминает Вика. – Врачи сами

удивлялись, не понимая, как та-

кое может быть!»

В конце января Вику и ма-

лыша выписали из больницы

абсолютно здоровыми. Все ди-

агнозы, даже самые страшные,

были сняты.

В феврале супруги принес-

ли Павла на благословение в

церковь. Они искренне благода-

рили всех, кто долгие годы их

поддерживал, верил вместе с

ними и молился.

«Я хочу сказать, что Господь

живой! – произнес перед цер-

ковью Сергей. – До конца своих

дней я буду свидетельствовать

о Божьем чуде – моем сыне!

Мы убедились в том, что невоз-

можное человекам возможно

Богу. Я желаю всем уповать на

Христа, отдавать свои пробле-

мы в Его руки. Слава Господу!»

Подготовила Татьяна Арчибасова

«Господь неплодную вселяет в дом матерью, радующеюся о детях» (Пс. 112:9)

Наш сын родился
вопреки всему

Это волнующая и счаст-
ливая история Виктории Ар-
тюх,  которая 14 лет не могла
забеременеть. Но, вопреки
всем диагнозам и состоянию

здоровья будущей
мамы, при поддер-
жке мужа и благо-
даря их молит-
вам и вере в
Бога зачатие
произошло,
и ребёнок
появил-
ся на
свет.

Виктория
и Сергей Артюх
с сыном Павлом
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Важный вопрос: что нам сле-

дует контролировать в жизни, а

что – нет? Мы, конечно, хотели

бы контролировать всё. Нам хо-

чется контролировать других лю-

дей, детей, жён, да и всё на

свете. Но правда в том, что у

нас нет ни власти, ни способно-

сти это делать.

Друзья, я не знаю, как вы, но

я тот ещё контролёр, и мне хо-

чется, чтобы все события проис-

ходили именно так, как я их зап-

ланировал. Например, чтобы по

дороге всегда горел зелёный и

никогда – красный. Когда я еду

с таксистом, то в уме начинаю

разговаривать с ним: «Кто же

так ездит, перестройся в этот

ряд. Кто же так на тормоз да-

вит? Почему мы едем этой до-

рогой?»

Мы пытаемся
контролировать
мужей или жен

Почему мы пытаемся всё кон-

тролировать, включая наших му-

жей и жен? Потому что считаем,

что контроль даёт нам чувство

безопасности. Но, друзья, надо

признать, что это – полная ил-

люзия. Что-то выходит из-под

контроля, и чувство безопаснос-

ти теряется.

Мы пытаемся
контролировать детей

Нам очень хочется верить, что

мы контролируем жизнь наших

детей, но это тоже иллюзия. Если

вашему ребенку лет пять и боль-

ше, он уже в каких-то аспектах

живёт своей жизнью. Вы даже

не знаете всего, что происходит

у него в сердце и в голове.

Безусловно, нам надо влиять

на жизнь наших детей: показы-

вать им, что правильно, а что

неправильно; как поступать в той

или другой ситуации; своими по-

ступками передавать им веру и

духовные основания, ценности.

Но чем больше родители пыта-

ются контролировать каждый

шаг своих детей, тем меньше

это у них получается.

Мы пытаемся
контролировать
мнение других

людей

Нам очень важно, что о нас

говорят и думают. Мы пытаем-

ся даже формировать мнение

других людей, например, через

социальные сети, куда мы выс-

тавляем нашу жизнь. Нам хоте-

лось бы, чтобы люди видели

отфильтрованную, отредактиро-

ванную, отретушированную

жизнь, – именно в таком виде

мы и выставляем её напоказ.

И попадаем в
замкнутый круг

Есть ещё много других ве-

щей, которые мы пытаемся кон-

тролировать, но это не в нашей

власти. И мы расстраиваемся,

потому что всё получается не

так, как мы хотели бы. И выхо-

дит какой-то замкнутый круг: чем

больше мы пытаемся контроли-

ровать, тем чаще вещи выходят

из-под контроля. Мы усиливаем

контроль и ещё больше разоча-

ровываемся.

Но что же мы
должны

контролировать?

В Книге Притчей 4:23 напи-

сано:

Как довериться Богу
и перестать всё контролировать

«Больше всего хранимого хра-

ни сердце твое, потому что из

него источники жизни».

Нам надо признать, что мы

не можем контролировать обсто-

ятельства, но можем контроли-

ровать своё отношение к ним.

Мы можем контролировать нашу

веру, которая будет менять об-

стоятельства.

«Ибо Им создано все, что на

небесах и что на земле, види-

мое и невидимое: престолы ли,

господства ли, начальства ли,

власти ли, – все Им и для Него

создано; и Он есть прежде все-

го, и все Им стоит» (Колоссянам

1:16-17).

Вот Кто может контролиро-

вать всё! И хорошо, что Он не

дал нам власть контролировать,

а делает это Сам..

Нам требуется вера, чтобы

отдать в руки Бога то, что мы не

можем контролировать и не в

состоянии изменить. И Он обе-

щал, что мы всегда будем ви-

деть Его верность, если переда-

дим контроль над своей жиз-

нью, детьми, мужем или женой,

бизнесом или работой в Его руки.

У нас не всегда есть силы и

способности осуществлять конт-

роль, но всегда есть возмож-

ность подчиниться Богу и пере-

дать контроль Ему.

Часто люди пытаются делать

то, что не могут, и не делают

того, что должны. Из-за этого так

много беспорядка, расстройства,

скандалов, паники и страхов. По

этой же причине люди теряют

веру и мир. Хочу пожелать, что-

бы у вас было чёткое понима-

ние: что нужно контролировать

в своей жизни, а что стоит дове-

рить Богу. Под нашей властью

находятся: наше сердце, наши

мысли и наша реакция на об-

стоятельства.

Наша культура, фильмы, ок-

ружающие нас люди, – всё го-

ворит, что мы должны быть кру-

тыми, контролировать каждый

шаг и заставлять других людей

делать то, что мы хотим и как

хотим. Но Иисус учил совершенно

противоположному:

«Кто станет сберегать душу

свою, тот погубит ее; а кто погу-

бит ее, тот оживит ее» (Луки

17:33).

Если вы будете стремиться

контролировать всё в своей

жизни – потеряете то, что имее-

те. Но если вы предоставите кон-

троль Богу над многими ситуа-

циями – оживите свою жизнь.

Надо просто довериться Богу

и отказаться от контроля над оп-

ределёнными вещами. И это не

разовое решение. Это решение,

которое мы принимаем каждый

день. Мы с женой очень пере-

живали о наших детях. У нас

был точный план, что должно

происходить в их жизни по до-

стижении ими совершеннолетия.

Но они сказали, что выбирают

свой план. В нашей церкви был

пророк, который пророчествовал

мне: «Я знаю, насколько сильно

ты о них переживаешь. Но не

переживай, потому что Я при-

сматриваю за ними». И это про-

рочество не только для меня,

оно для всех родителей: Бог при-

сматривает за вашими детьми,

близкими, мужем, ситуацией,

работой, за всей вашей жизнью.

И всё, что вам надо, – это от-

дать Ему контроль над той час-

тью жизни, которую может кон-

тролировать только Он. Задайте

себе вопрос: «Могу ли я дове-

рять Богу полностью, безогово-

рочно?» Ответ на него – это ваш

выбор и состояние вашего сер-

дца.

Давайте помолимся:

Господь, помоги мне се-
годня проанализировать
свою жизнь. Покажи мне
те жизненные сферы, кото-
рые я пытаюсь контроли-
ровать, хотя и не призван
к этому. Помоги мне пере-
дать контроль над ними
Тебе, Владыке неба и зем-
ли. Помоги мне, Господь,
контролировать своё серд-
це и иметь правильное от-
ношение к моим близким,
моим детям и к обстоя-
тельствам. Во имя Иисуса
Христа, аминь!

По одноименной статье

Рика Реннера

Полную версию можно прочитать

на сайте ignc.org

«Больше всего хранимого храни сердце твое, потому что из него источники жизни» (Прит.4:23)
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1. Адам и Ева:
всегда быть вместе

Адам и Ева были самой иде-

альной парой на земле. До гре-

хопадения они жили в полной

гармонии. Они вместе общались

с Богом, вместе возделывали

Эдемский сад и вместе отдыха-

ли.

Но в тот день, когда Ева

оказалась одна, к ней при-

шло искушение.

Некоторые семейные

пары сегодня ради денег,

работы или других причин

оставляют своего супруга

на длительное время.

Но эта история учит нас

о том, что самые сильные

искушения приходят тогда,

когда супруг остаётся один.

1-е Коринфянам 7:5: «Не

уклоняйтесь друг от друга,

разве по согласию,

на время, для уп-

ражнения в посте

и молитве, а потом

опять будьте вме-

сте, чтобы не иску-

шал вас сатана не-

воздержанием ва-

шим».

2. Авраам и
Сарра:
вместе
ожидать
чудо

Авраам и Сарра

всю свою жизнь ожи-

дали ребёнка. Они мо-

лились Богу и проси-

ли чуда. Несмотря на

то, что длительное вре-

мя Бог молчал, их вера

не ослабела. И спустя

25 лет они родили

долгожданного сына

Исаака.

В 11 главе посла-

ния к Евреям, Авраам

и Сарра причислены

к героям веры.

Эта пара своим

примером учит нас

продолжать верить

Богу, когда кажется, что Он мол-

чит; продолжать верить Богу,

когда на горизонте не видно ре-

зультата.

3. Иаков и Рахиль:
радикальная жертва

Иаков так сильно любил Ра-

хиль, что с радостью согласился

работать за неё 7 лет! Интерес-

но отметить, что эти 7 лет пока-

зались ему как 7 дней! Но его

женили на ее сестре, Лии, и Иако-

ву пришлось еще 7 лет рабо-

тать, чтобы все-таки жениться на

Рахиль.

Павел пишет в послании к

Ефесянам 4:25: «Мужья, любите

своих жен, как и Христос воз-

любил Церковь и отдал Себя за

нее».

Настоящая любовь проявля-

ется в трудные времена. Насто-

ящая любовь жертвенна.

На что ты готов пойти ради

своей жены?

4. Елкана и Анна:
не упрекать, а
поддерживать

Анна была бесплодной. Эта

ситуация загоняла её в депрес-

сию, из-за чего она не хотела

кушать и постоянно плакала.

Муж не упрекал Анну, в отличие

Семь влиятельных пар в Библии
Но эта женщина смогла пре-

одолеть все трудности, пошла

вслед за своей свекровью Ное-

минью, которая верила в живого

Бога, вышла второй раз замуж

и добилась огромного успеха!

Она не только влилась в обще-

ство Израиля, но и стала родо-

начальником царского рода и

даже вошла в родословную

Иисуса!

Эта история учит

нас тому, что каждый

из нас, несмотря на

прошлые грехи и

ошибки, имеет боль-

шое будущее с Бо-

гом!

6. Иосиф и
Мария:

доверие друг
другу

После своей по-

молвки с Марией

Иосиф столкнулся с больши-

ми вызовами в жизни: как

принять реальность того, что

Мария беременна, но не от

него, а от Духа Святого? Что

это значит? Верить ей или

нет? Иосиф поверил и ей, и

посланнику Божьему. Он по-

миловал Марию и остался с

ней. В результате Мария ро-

дила нам Спасителя, Иисуса

Христа.

Доверие – это самая важ-

ная составная в любых отно-

шениях. Где нет дове-

рия, там ревность, скан-

далы и ссоры.

Отношения Иосифа и

Марии учат нас глубо-

кому посвящению и

доверию друг другу.

7. Прискилла и
Акила: служить
Богу вместе

Прискилла и Акила

были евангелистами.

Днём они вместе про-

поведовали Евангелие, а

вечером вместе делали

палатки. Они являются ярким

примером того, насколько важ-

но служить Богу в паре.

Я верю, что самые сильные

церкви там, где муж и жена не

только поддерживают друг друга,

но служат вместе одной коман-

дой. А не так, что муж находит-

ся в служении, а жена даже не

знает, как называется их цер-

ковь, или наоборот.

Совместное семейное служе-

ние в церкви – самое эффек-

тивное и благословенное.

По статье Романа Савочки

www.romansavochka.com

от соперницы Феннаны, а посто-

янно вдохновлял жену и уте-

шал.

Эта пара своим примером

учит нас поддерживать друг

друга, когда дела идут не по

плану; поддерживать друг дру-

га, когда не всё получается. В

итоге Анна все-таки родила из-

вестного пророка Самуила.

5. Руфь и Вооз:
независимо от твоего

прошлого, у тебя
есть будущее!

Жизнь Руфи, казалось, уже

закончилась. Она потеряла свое-

го первого мужа, оказалась в

чужой стране без гроша в кар-

мане и не знала местного язы-

ка.

По закону Моисея, будучи ми-

дианитянкой, Руфь даже не имела

права быть полноправной граж-

данкой Израиля.

«Поминайте наставников ваших, которые проповедывали вам слово Божие и подражайте вере их» (Евр.13:7)
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Я отношусь к самым изве-

стным пернатым хищникам на

Земле. Питаюсь я добычей,

которую поймаю сам. В от-

личие от других хищни-

ков, мы легко и ловко

маневрируем в полё-

те, поэтому с древних

времён люди нас

приручают и исполь-

зуют для охотничьей

потехи.

Такая «птичья»

охота сохрани-

лась до сих пор

во многих мес-

тностях Азии и

Африки.

Творец наделил

нас острым зрением. Мы

замечаем добычу в небе за

километр, а во время броска на

жертву развиваем рекордную

скорость – до 300 километров в

час! При таком полёте заметна

только моя мелькающая тень и

слышен резкий шум рассе-

каемого воздуха.

Нас можно
встретить во
всех частях

света

Мы обитаем,

в основном, в

лесах, но, быва-

ет, селимся и на

скалах. Нас мож-

но встретить как в

безлюдных мест-

ностях, так и в

оживлённых го-

родах.

Я считаюсь

хищником сред-

них размеров –

чуть больше го-

лубя. Отлича-

юсь сильным

телосложени-

ем : широкая

грудь с твёрдыми и выпуклы-

ми мышцами ,

длинные острые

крылья, длинные

сильные пальцы и

короткие цевки

(одна из костей

ноги, расположен-

ная между голенью

и пальцами). Клюв

у нас довольно

короткий, согну-

тый, с резко вы-

с т у п ающим

зубцом на ре-

жущем крае

надклювья;

когти очень

острые и

круто со-

г н у т ы е .

Глаза –

большие, выпуклые, тём-

но-карие, с острым,

пронзительным взгля-

дом. От угла рта к гор-

лу идут длинные чёр-

ные «усы».

Обычно питаемся

мы птицами средней

величины: голубями,

воронами, дроздами,

утками.

Мы не охотимся за

птицами, сидящими на

земле, скрывающимися

в ветвях или плавающими на

воде, не трогаем бегающих по

земле зверей.Кто я?

Наша стихия –
воздух!

Собственных гнёзд мы

не строим, а предпочитаем

занимать гнёзда других

птиц, чаще всего ворон.

Примерно в конце июня

у нас появляется от двух

до четырёх птенцов, раз-

витие и рост которых закан-

чивается уже спустя 35 суток.

Молодой, только что выле-

тевший из гнезда птенец

без всяких уроков ро-

дителей с необычайной

быстротой и точностью схваты-

вает пролетающую птицу.

Сила и ловкость, смелость и

охотничий пыл, благород-

ная осанка и большая по-

нятливость – вот каче-

ства моих сородичей. С

незапамятных времён

нас считают симво-

лом смелости, уда-

ли и отваги. Но

даже это не уберег-

ло нас от исчезнове-

ния. В России мы на-

ходимся под охраной го-

сударства и внесены в

Красную книгу под име-

нем  Сокол (лат. Falco).

Вот мы и познакомились!

Юлия Абдувахидова

журнал «Тропинка» 2014 г.

«Если не обратитесь и не будете как дети, не войдёте в Царство Небесное» (Матф. 18:3)
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Однажды, в такое непростое

время, склоняясь перед Госпо-

дом, просто задался вопросом:

Бог, Ты всё ещё заинтересован

моей жизнью, Ты всё ещё ду-

маешь обо мне?

 Поразмыслив над этим, я

увидел в Священном Писании

три основные причины, которые

являются самыми ключевыми,

почему Бог думает о нас и забо-

тится о нас.

Бог создал нас

 Бог является нашим Твор-

цом, Он создал нас. Мы – Его

творение.

В книге Бытие, в первых двух

главах, описан процесс творе-

ния. Каждый раз Бог восхищал-

ся тем, что сотворил, говоря:

«Хорошо». Но, когда Он создал

человека, Он воскликнул: «Весь-

ма хорошо!» Это все равно, что

подняться на высокую гору и

оттуда увидеть прекрасный вид.

У нас вырывается восклицание:

«Вау!»

Так был первый создан че-

ловек, Адам. Потом из его внут-

ренности Бог взял ребро и сде-

лал Еву, и она тоже была пре-

красна.  Бог удивительным об-

разом создал как мужчину, так

и женщину.

Давид в 138-ом псалме под-

тверждает эту мысль: «Ибо Ты

устроил внутренности мои и

соткал меня во чреве матери

моей. Славлю Тебя, потому что

я дивно устроен. Дивны дела

Твои, и душа моя вполне созна-

ет это. Не сокрыты были от Тебя

кости мои, когда я созидаем был

в тайне, образуем был во глу-

бине утробы. Зародыш мой ви-

дели очи Твои; в Твоей книге

записаны все дни, для меня

назначенные, когда ни одного

из них еще не было».

У каждого из нас два уха,

один нос, один рот, два глаза,

но мы все разные. Представьте,

если бы все люди были одина-

ковыми, если бы Бог просто кло-

нировал нас. Разве это было бы

хорошо? Это было бы ужасно.

Но Бог еще в утробе матери каж-

дому дал только ему свойствен-

ные черты.

Дорогой друг! Ты уникален,

ты удивителен, потому что  Бог

создал тебя чудесным образом.

Потому Он с трепетом относится

к тебе. Он переживает, думает о

тебе, заботится и готов вступиться

за тебя.

 Представьте, что вы своими

руками сделали стол, а кто-то

поступил с ним грубо и сломал у

него ножку. Что бы вы чувство-

вали в этот момент? Ведь этот

стол – не просто деревянное

изделие. Вы вложили в него свое

творчество, свои знания, свое

время.  Что у вас будет на сер-

дце? Как в той поговорке –  как

ножом по сердцу, не так ли?

Вы скажете – но это всего

лишь стол. Причем тут мы? А

вот именно так реагирует Бог,

когда кто-то касается нас, пото-

му что Он создал нас, и всякий

раз, когда происходит то, что на-

чинает калечить или разрушать

нашу жизнь, Бог не просто смот-

рит со стороны, а реагирует, «ибо

касающийся вас касается зени-

цы ока Его», сказал когда-то

пророк Захария (Зах.2:8).

Бог очень болезненно отно-

сится к этим вещам. Он говорит:

«Знаешь, почему Я реагирую на

твою боль? Знаешь, почему Я буду

бороться за тебя? Потому что Я

создал тебя. И когда что-то с

тобой происходит, Я не могу смот-

реть на это сквозь пальцы. Я

реагирую, потому что ты – Моё

творение, Я сам лично соткал тебя

в утробе матери, не без Моего

участия ты появился на этот свет.

Поэтому Я люблю тебя и защи-

щаю».

Бог – наш Отец

Вторая причина, почему Бог

думает о нас – это потому, что

Он является нашим Отцом.

Помню, когда я уверовал, мне

подарили Библию и сказали: «Чи-

тай ее, это мудрая книга. Там

есть ответы на все твои вопро-

сы».

Я начал читать Евангелие от

Матфея, где написаны родослов-

ные – кто от кого родился. Я

тогда не понял, что в этом муд-

рого и полезного? Но со време-

нем узнал, что до прихода Хри-

ста очень большое значение

имела родословная – из какого

ты рода, принадлежишь ли ты

к Божьему народу и даже к оп-

ределенному колену Израиля

или нет.

Но пришел на землю Иисус,

и после Него родословные об-

рываются. Почему? Потому ли,

что у Иисуса не было семьи и

Он не оставил потомства? Нет. А

потому, что с приходом Иисуса

Христа становится уже не важ-

но, кто ты: еврей, немец, бело-

рус, русский, армянин – нет раз-

ницы. Когда в твою жизнь при-

ходит Христос, уже не важно,

какой ты национальности, муж-

чина ты или женщина, раб или

свободный, богатый или бедный,

образованный или необразован-

ный. Есть разница только в од-

ном: доверяешь ли ты свою

жизнь Христу или нет. И если

доверяешь, именно тогда Бог ста-

новится твоим Отцом, ибо напи-

сано: «Принявший Иисуса, веру-

ющий во имя Его имеет власть

быть чадом Божьим».

Настоящий отец – это тот,

кому мы доверяем. Наши роди-

тели не всегда подают нам пра-

вильный пример. Иногда их шут-

ки могут ввести  нас в заблуж-

дение, а их обещания остаются

невыполненными.

Но Небесный Отец, Которому

мы доверили свою жизнь, ни-

когда нас не обманывает, Он ни-

когда не вводит нас в заблуж-

дение. Не может быть такого,

что мы проживём жизнь, ум-

рём, предстанем перед Ним, а

Он скажет: «Вы знаете, Я пошу-

тил, не будет вам Царства Не-

бесного, не будет вам Обители.

Что хочу, то и делаю». Такого не

может быть. Почему? Потому что,

если Он сказал: «Я позабочусь о

тебе. Ты – Мой сын, а ты – Моя

дочь, значит, Я буду заботиться

о тебе. Я постоянно думаю о

тебе».

Мы в завете с Богом

Я не знаю, есть ли что-то

более сильное, нежели завет.

Современным людям не до кон-

ца понятна его сущность. Мы

сравниваем завет с договором,

соглашением и так далее. Но

завет – это нечто большее, бо-

лее глубокое.

Мы вступаем в завет с Бо-

гом через веру, свидетельствуя

это во время водного крещения,

когда обещаем Богу добрую со-

весть. Бог, со Своей стороны, тоже

вступает с нами в завет. Это

значит, что Он всегда будет ве-

рен Своим словам и Своим обе-

щаниям, даже если мы будем

не верны.

В Библии есть очень показа-

тельный пример заветных отно-

шений – это история о Давиде

и Мемфивосфее.

Поначалу Давид подружил-

ся с сыном Саула, Ионафаном,

несмотря на то, что с самим Са-

улом отношения у него были

сложные, даже враждебные.

Однако Давид и Ионафан зак-

лючают друг с другом кровный

завет, надрезая себе ладони, и

отныне они считают себя кров-

ными братьями. Во время цере-

монии они обменивались опоя-

саниями, верхней одеждой, тем

самым говоря: весь мой покров,

всё, что есть у меня, – оно твоё;

всё, что есть у тебя, – оно моё.

Так они заключили завет – забо-

титься друг о друге и помогать

друг другу.

 Потом начинается война, по-

гибает Саул и его сын Ионафан.

И Давид восходит на царство.

До этого он 13 лет скрывался от

Саула, так как тот все время

хотел его убить. Однако, как толь-

ко Давид стал царем, он попро-

сил привести к нему кого-ни-

будь из рода Саула. Единствен-

ным представителем в то вре-

мя был внук Саула, сын Иона-

фана, Мемфивосфей. Он был

инвалидом, и его даже не при-

глашали к столу. Мемфивосфей

очень боялся идти к Давиду, так

как знал о вражде с его дедом

– Саулом.

 Но Давид говорит ему: «Ради

клятвы, которую я давал твоему

отцу Ионафану, когда я обещал

ему заботиться о тебе, ты бу-

дешь есть за моим столом. Все

земли, которые принадлежали

твоему отцу, отдаю тебе. Ты бу-

дешь под моим покровом». И

Мемфивосфей стал жить в доме

Давида.

Проходит время, и собствен-

ный сын Давида, Авессалом, под-

нимает восстание против отца,

свергает его с трона, и Давид

вынужден бежать.  Мемфивос-

фей проявил неверность, не по-

шёл с ними и остался в Иеруса-

лиме.

Когда Авессалом подло по-

гибает и Давид возвращается

назад на своё царство, он под-

зывает Мемфивосфея и спра-

шивает: «Почему ты со мной не

пошёл?» Мемфивосфей начина-

ет оправдываться: «Я инвалид.

Мне тяжело. Но я не ел с того

дня, очень переживал».

Но Давид говорит: «Да, ты

проявил неверность. Но твоя не-

верность не уничтожает мою вер-

ность завету с твоим отцом. Я

обещал ему заботиться о тебе,

поэтому только часть имения я у

тебя заберу, отдам слуге, часть

оставлю при тебе, и ты всё ещё

будешь находиться под моим

покровом».

Завет – это что-то невероят-

ное. Бог вошёл с нами в завет-

ные отношения. И наша невер-

ность не уничтожает Его верно-

сти по отношению к нам. Наше

непостоянство не уничтожает Его

постоянства по отношению к

нам. Он всегда заботится о нас.

Эпилог

И, вспоминая тот момент, ког-

да я проходил очень тяжелое

время и задал вопрос Богу: Бог,

Ты всё ещё думаешь обо мне,

Ты всё ещё благосклонен ко мне?

– в одно мгновение осознал: Он

– Тот, Кто создал меня; Он –

Тот, Кто является моим Небес-

ным, самым лучшим и добрым

Отцом; и Он – Тот, Который в

завете со мной.

У меня тут же отпали всякие

сомнения и страхи. Я просто

склонился пред Ним и сказал:

«Господи, помоги мне быть
верным Тебе, помоги мне
быть Твоим хорошим сыном,
помоги мне быть тем, кто про-
славляет Тебя при любых об-
стоятельствах своей жизни.
Я верю, что Ты постоянно
думаешь обо мне, ведь
Иисус умер за нас тогда,
когда мы были еще греш-
никами. И Ты очень сильно
переживаешь за меня, пото-
му что я – Твой сын и Ты
верен  Своему завету. Спа-
сибо Тебе, Отец!»

Дорогие друзья, вы можете

помолиться такой же молитвой.

И да будет так!

Сергей Ястржембский, доктор

богословия, ректор МТИ

Почему Бог постоянно думает о нас?

В нашей жизни бывают разные периоды. Иногда
мы радуемся, готовы ликовать. А иногда  плачем, и
нам кажется, что наша молитва простирается не
выше потолка.

«Если мы неверны, Он пребывает верен, ибо Себя отречься не может» (2 Тим. 2:13)



Эту молитву достаточно совершить один раз,
но искренне, и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Это изменит твою жизнь!»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже

тогда, когда ты грешил, Он любил тебя и сту-

чал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в

этой жизни, но и в вечности. Для этого Бог

отдал на распятие Своего Сына Иисуса Христа,

«дабы всякий верующий в Него не погиб, но

имел жизнь вечную» (Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и при-

знать себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет

праведного ни одного. Каждый из нас рожда-

ется, имея греховную природу из-за грехопа-

дения первых людей. Мы рождаемся не право-

славными, не католиками или мусульманами, а

грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа

проявляет себя в нарушении Божьего закона,

тех заповедей, которые написаны в сердце каж-

дого человека. Но есть путь для примирения

грешника со святым Богом – Иисус Христос.

«Един Бог, един и посредник между Богом и

человеками, человек Христос Иисус, предав-

ший Себя для искупления всех» (1Тим. 2:5-6).

Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя

грешником, если хочешь принять Иисуса в сер-

дце и обрести спасение, произнеси вслух мо-

литву покаяния, ибо «сердцем веруют к пра-

ведности, а устами исповедуют ко спасению»

(Рим. 10:10).
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Многие люди не верят в Бога.

Но, изучая научные факты или

переживая особые события в

своей жизни, начинают задумы-

ваться над реальностью суще-

ствования Всевышнего. После

этого каждый человек задает себе

вопрос: «Что Бог хочет от меня,

что мне делать, чтобы прийти к

Нему?»

Для того чтобы узнать отве-

ты на вопросы о Боге, нужно

иметь источник информации о

Нем. Основным таким источни-

ком является Библия. Изучая

Библию, можно точно знать, Кто

такой Бог и что Он хочет, чтобы

мы делали.

Признать свою
греховность

Первым шагом к Богу явля-

ется признание своих грехов. Без

этого нельзя примириться с Бо-

гом и жить христианской жиз-

нью. Иногда людям сложно это

сделать в силу того, что они не

видят собственной греховности.

Но Бог говорит, что нет человека

без грехов, о чем в Библии на-

писано так: «Нет праведного ни

одного» (Рим. 3:10), «потому что

все согрешили и лишены сла-

вы Божией» (Рим. 3:23). «Если

говорим, что не имеем греха, —

обманываем самих себя, и ис-

тины нет в нас» (1-е Иоан. 1:8).

Потому каждый человек должен

осознавать, что он грешен, а

значит должен признать свой

грех перед Богом и попросить

прощения у Него.

Покаяться

Главным Божьим повелени-

ем людям как Его созданиям

является повеление покаяться, о

чем в Библии написано так: «Итак,

оставляя времена неведения, Бог

ныне повелевает людям всем

повсюду покаяться» (Деян. 17:30).

В данном тексте Библии мы

видим Божью волю относитель-

но каждого человека на земле,

без исключений.

Покаяние — самое важное

событие в жизни каждого. Оно

имеет две составляющие: при-

знание своих грехов и решение

отвернуться от прежних дел,

обратившись к Божьей воле.

А если не покаяться?

Многие могут задать вопрос:

что будет, если мы не покаемся

перед Богом? Для ответа на него

нужно сказать, что все люди

смертны. А это означает, что

после смерти душа человека

должна предстать перед Богом

на суд, о чем в Библии написа-

но: «...человекам положено од-

нажды умереть, а потом суд»

(Евр. 9:27).

На этом суде нам нужно будет

дать ответ за все, и за грехи в

том числе. И никто не сможет

самостоятельно оправдаться пе-

ред Богом, а потому нам нужен

ходатай перед Ним, который бы

нас оправдал. Этим ходатаем

является Иисус Христос, Он сде-

лал все, чтобы мы были оправ-

даны. Христос пришел на зем-

лю, умер на кресте, взяв на Себя

все наши грехи, и воскрес из

мертвых.

Но эта жертва способна оп-

равдать лишь тех, кто в нее

поверит, покается в своих гре-

хах и примет Иисуса Христа в

свое сердце как Господа и Спа-

сителя. Тот, кто примирился с

Богом через покаяние и веру в

жертву Иисуса Христа, имеет

оправдание на Божьем суде и

жизнь вечную в Царстве Небес-

ном.

Если же человек не принял

эту жертву и не покаялся за свои

грехи, то ему самому придется

отвечать за все. Но оправдаться

он не сможет, потому что, даже

если нарушил хоть одну запо-

ведь, например, «не пожелай

чужого», он будет подвергнут

наказанию за грех, ибо написа-

но: «Если кто согрешит и сдела-

ет что-нибудь против заповедей

Господних, чего не надлежало

делать, и по неведению сдела-

ется виновным и понесет на себе

грех» (Лев.5:17). Результатом

осуждения является вечное му-

чение человеческой души в огне,

о чем сказано в Библии: «И

ввергнут их в печь огненную;

там будет плач и скрежет зу-

бов» (Матф. 13:42).

Как и когда это
сделать?

Если мы приняли решение

примириться с Богом, то это

нужно делать сейчас, потому что

завтра можем не успеть, как об

этом сказано в Библии: «...Вот,

теперь время благоприятное, вот,

теперь день спасения» (2-е Кор.

6:2). Покаяние нельзя отклады-

вать на завтра, потому что зав-

трашний день не в нашей вла-

сти. Личное покаяние перед Бо-

гом можно совершить в любом

месте, где бы вы ни находи-

лись.

Что дальше?

После покаяния перед Богом

нужно узнавать о Божьей воле

через изучение Библии, что яв-

ляется неотъемлемой частью

жизни каждого верующего че-

ловека. Изучая Библию, мы уз-

наем что нам нужно делать и

как жить.

Далее необходимо найти цер-

ковь, позиция которой построена

исключительно на Библии. Жить

христианской жизнью без церк-

ви, без поддержки верующих

людей, без утешения и назида-

ния через слово проповеди очень

сложно. Бог призывает нас на-

ходиться в собрании верующих

людей, о чем в Библии написа-

но: «Не будем оставлять собра-

ния своего, как есть у некоторых

обычай; но будем увещевать

друг друга, и тем более, чем

более усматриваете приближе-

ние дня оного» (Евр. 10:25).

И уже в церкви следует при-

нять водное крещение по вере,

так как это тоже одно из пове-

лений Бога, данное через апос-

тола: «Петр же сказал им: по-

кайтесь, и да крестится каждый

из вас во имя Иисуса Христа

для прощения грехов; и получи-

те дар Святого Духа» (Деян.2:38).

Именно Дух Святой будет

помогать идти по жизни и ис-

полнять Божью волю. Тот, кто

примирился с Богом, имеет не

только вечную жизнь на Небе-

сах, но и помощь от Бога на

земле.

Светлана Писарева

Как прийти к Богу
«Придите ко Мне, все труждающиеся
и обремененные, и Я успокою вас»

(Матф. 11:28)

«Вот теперь время благоприятное, вот, теперь день спасения» (2-е Кор.2:6)



Апостольский
символ веры

Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и ста-

ла смертной. Восстановление от-

ношений человека с Богом, спа-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

сение наше совершается по

благодати, верою в Господа

нашего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело, гла-

ва которого – Христос. Вся-

кий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных

тем с гостями студии, ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противо-

речат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во

всех библейских примерах кре-

щению предшествовало покая-

ние, в Слове Божьем указана

определенная последователь-

ность: «Покайтесь, и да крестит-

ся каждый из вас во имя Иису-

са Христа». (Деян.2:38). Поэтому

крещение преподается только

по вере крещаемого, когда тот

достигает сознательного возра-

ста и способен сделать выбор,

совершить покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельс-

ких христиан является Новый

Завет – учение Иисуса Хрис-

та и апостолов. Апостол Па-

вел предупреждает: «Я, по

данной мне от Бога благода-

ти, как мудрый строитель,

положил основание, а другой

строит на нем; но каждый

смотри, как строит. Ибо никто

не может положить другого

основания, кроме положенно-

го, которое есть Иисус Хрис-

тос» (1Кор.3:10-11).  Апостол

Иоанн также говорит: «Всякий,

преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в

нем, не имеет Бога; пребыва-

ющий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына»

(2Ин.1:9). Нигде в Новом За-

вете не сказано об иконах.

Поэтому, чтобы не уклониться

от учения Христа, евангельс-

кие христиане не используют

иконы в своей богослужебной

практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не ве-

рят, что в мощах святых заклю-

чена какая-либо особенная сила,

считают, что в Библии нет ука-

заний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).
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На призыв оставить прошлое

в прошлом откликнулись 350

женщин из объединения церк-

вей «Вифания» и приехали на

конференцию в Краснодар, 2

марта 2024 года.

Удивительным образом Бог

работал с сердцами присутству-

ющих через слово проповеди,

свидетельства, песни и даже

через театральную постановку.

«Распахала почву»  руково-

дитель женского служения Оль-
га Алексеевна Лысенко, на-
глядно показав, как жизнь и

обстоятельства могут разбить

наши сердца.  Прямо на сцене

от ударов молотком вдребезги

разлетелась чашка, символизиру-

ющая наше сердце. Затем на

сцену вышла девушка, обмотан-

ная в лоскуты, как мумия. Это

был прообраз  наших обид и

негативных воспоминаний – мы

становимся не в состоянии дви-

гаться вперёд, так как ничего не

видим и связаны по рукам и

ногам. Помощь  близких и слу-

жителей способна развязать нас,

но дальше  выбор за нами –

сбросим ли мы эти «пелены» или

так и останемся «мумией». Толь-

ко оставив негативное прошлое

в прошлом, мы сможем обрести

исцеление сердца. И новая чаш-

ка, вместо той разбитой, стала

чудесным символом  нашего но-

вого сердца, способного вмешать

любовь и радость.

Своим свидетельством  поде-

лилась Елена Кривонос. Её ис-
тория о том, как она очень долго

не могла простить себя за преда-

тельство своего родного брата в

детстве заставила женщин  вспом-

нить о своих промахах и преда-

тельствах, и о том чувстве вины,

которое мешает спать.

Но Елена, поделившись Бо-

жьим откровением, показала вы-

ход из этого тупика.  «Бог сказал

мне прямо в сердце:  «Это была

не ты. Это было то чудовище,

которое живёт в вас, пока вы не

познали Христа. Но Я полюбил

тебя даже такой. И Я отдал за

тебя Моего Сына, Иисуса Христа.

И потому ты не только прощена,

но и оправдана. То есть, можно

сказать, ты не совершала этого

предательства».

Оправдание, подаренное нам

Христом, действительно, даёт сво-

боду и освобождает от чувства

вины за любой совершенный

грех.

Наталья Магомедова вме-
сте со своим сыном Мара-
том спела песню под названи-

ем «Мастер». «Мой Мастер, раз-

бери меня на части; сними с

меня печати, выпотроши дурь

мою, выкинь все злые страсти,

почини меня, Мастер!» Этим,

пожалуй, все сказано!

Надежда Купрадзе очень
проникновенно и трогательно рас-

сказала о Божьем разговоре и с

ней, чтобы она смогла простить

обидчиков и не жить в состоя-

нии жертвы. «Бог сказал мне: «Это

Я допустил такой разлад в твоей

жизни. Я работаю с тобой. Я же

и наведу порядок», – поделилась

Надежда.

Влада Накул напомнила всем
духовные уроки из жизни биб-

лейского героя – Иосифа.

И как резюме ко всему ска-

занному и спетому стала неболь-

шая театральная постановка  от

Елены Талышевой, наглядно

показывающая, как негативные

или бесовские мысли о прошлом

могут атаковать наш разум. И в

нашей власти – поддаться их уго-

ворам или сказать: «Стоп! Это в

прошлом! Я живу со Христом, и

во мне все новое!»

Инна Накул в своей пропо-
веди  призвала всех женщин не

В Краснодаре прошла женская конференция
«Оставь прошлое в прошлом!»

просто забыть прошлое, но сде-

лать выводы и увидеть славу

Божью во всем, что пришлось

пройти, а также вдохновила

женщин «простираться вперед,

стремиться к цели, к почести

вышнего звания Божьего во

Христе Иисусе».

Все это женщины обсуди-

ли в группах, распределившись

по 10 человек, где они полу-

чили ответы на все свои  воп-

росы.

Не остались женщины и без

вкусного обеда и подарков.

Для каждой из них был при-

готовлен комнатный цветок в

горшочке с праздничным по-

желанием, что вызвало у при-

сутствующих неподдельный во-

сторг, радость и чувство благо-

дарности!

Но, пожалуй, самым важным

событием стало покаяние вось-

ми женщин, которые были кем-

то приглашены на эту конфе-

ренцию и здесь отдали свои

сердца Христу.

Все это стало возможным

благодаря слаженной работе

женского служения с полным

посвящением и любовью и

при Божьем содействии.

Елена Рыч

В школах России необхо-

димо разработать и внедрить

междисциплинарную програм-

му по воспитанию целомуд-

рия до вступления в брак. Об

этом заявил протоиерей Игорь

Аксёнов, выступая на между-

народном Гиппократовском

медицинском форуме.

1 марта в Москве прошёл

VII Международный Гиппокра-

товский медицинский форум

«Репродуктивный потенциал

нации как фактор демографи-

ческой безопасности».

В его работе приняли уча-

стие депутаты Госдумы, сена-

торы, представители федераль-

ных и региональных ведомств,

профессоры и преподаватели

вузов, руководители обще-

ственных организаций, журна-

листы, врачи и священники.

Протоиерей РПЦ Игорь Аксё-

нов предложил запустить в шко-

лах программу по воспитанию

целомудрия в подрастающем

поколении.

Цель программы, по мнению

Аксёнова, — обучение «соци-

альным, психологическим и фи-

зическим преимуществам, обре-

таемым путём воздержания от

половой жизни».

«Я не думаю, что нужно стес-

няться об этом говорить стар-

шеклассникам. Сегодня, когда

все сидят в смартфонах, интер-

нете, они это всё узнают без

родителей в 12 и 13 лет, — за-

явил священник. — А вот пого-

ворить о последствиях, преиму-

ществах целомудрия обязатель-

но надо. И такая программа дол-

жна быть ориенти-

рована на дости-

жение твоего лич-

ного счастья».

Согласно его

докладу, воздер-

жание от внебрач-

ной половой жиз-

ни должно стать

нормой для

школьников.

Аксёнов также

предложил ввести

торжественный

обет для подрост-

ков.

« [Это можно

делать] в храмах

или на молодёж-

ных мероприятиях,

как это происходит

в некоторых хра-

мах наших геопо-

литических противников», — под-

черкнул священнослужитель.

По словам протоиерея, такая

практика сформирует молодёж-

ную субкультуру хранения це-

ломудрия до вступления в брак.

Он также заявил, что необхо-

димо создавать моду на ноше-

ние футболок с надписями «Я

жду», «Давай подождём», «На-

стоящая любовь ждёт».

При этом он

отметил, что не

исключены над-

писи и на анг-

лийском языке.

Также можно ис-

пользовать коль-

ца целомудрия,

на которых будет

написано, что че-

ловек «целомуд-

рен до вступле-

ния в брак», счи-

тает Аксёнов.

Стоит отме-

тить, что в неко-

торых евангель-

ских церквях

России давно

распространена

практика обета

целомудрия сре-

ди подростков

«Настоящая любовь ждёт». При

этом такой обет является доб-

ровольным и проистекает из

личных взаимоотношений под-

ростка с Богом.

По материалам Бизнес Online

Курс «История религий Рос-

сии» будет введен во всех выс-

ших учебных заведениях РФ

со следующего учебного года,

сейчас его апробация прохо-

дит в 28 университетах.

«В 28 университетах про-

ходит апробация нового учеб-

ного курса «История религий

России», распространить мо-

дуль на все вузы планируется

со следующего учебного года»,

– говорится в сообщении.

Типовая программа разрабо-

тана специалистами МГУ им. М.В.

Ломоносова и Российского госу-

дарственного социального уни-

верситета.

«Курс нацелен на представ-

ление адекватных и актуальных

знаний о религиозных традици-

ях России в контексте формиро-

вания традиционных российских

духовно-нравственных ценностей

и общероссийской гражданской

идентичности», – рассказал зам-

главы Минобрнауки Константин

Могилевский. Он уточнил, что

модуль состоит из трех основ-

ных разделов и сгруппирован-

ных по ним тем.

По материалам:

Благовест-Инфо

«Настоящая любовь ждёт».
В РПЦ предложили популяризировать

целомудрие среди молодёжи

Курс «История религий России» введут во
всех вузах России с нового учебного года
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Подписаться на «Христианскую газету» могут все,

проживающие на территории Российской Федерации.

«Почта России» (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться

на газету  в своем регионе, в  почтовом

отделении по месту проживания, начиная

с любого месяца. Минимальный срок

подписки – один месяц.

Газета будет приходить 2 раза в месяц.

Подписной индекс
в каталоге «Почта России»

Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем вашего звонка!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон
доверия

Здесь Вы можете написать полное

наименование и адрес поместной церкви:

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в ре-

лигиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфес-

«Христианская газета» популяризирует традиционные хрис-

тианские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в рели-
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и материалы служителей разных христианских конфессий.

Подписка онлайн!

Редакция имеет право редактировать присланные
материалы и письма, не искажая при этом их смысла.
Материалы не рецензируются и не возвращаются.
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авторов публикуемых материалов. Перепечатка материа-
лов, опубликованных в газете,  допустима только при
наличии ссылки на автора и источник без искажения
текста или «дописывания», при цитировании же от-
дельных фраз или отрывков, а также сокращении мате-
риала смысл его не должен  искажаться. Редакция не
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Неподписанные фото взяты из глобальной сети
Интернет.

по адресу в интернете www.vifania.ru

Каждое воскресенье в 1000 и в 1330Вифания-ТВ
Дополнительные видеоматериалы:

www.youtube.com     наберите в поиске   Вифания

Прямая трансляция богослужения.

Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Дельфины стали знаком от Бога

Благовещение

За кем ты следуешь?

Местная религиозная организация
Церковь христиан веры евангельской «Вифания»

г. Краснодара

Христианская газета

Telegram

Христианская газета
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   Дорогой друг!
Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с
тобою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы –
об уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о
восстановлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-
репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:

350057, г. Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!
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